
（ポルトガル語） 
Eu sou Yui, de nacionalidade chinesa. Frequento o Nishio Koko. 
Cheguei no Japão no 1º ano do Chugakko (escola ginasial). Já é o 4º ano após a minha chegada no 

país. Na ocasião em que cheguei, não compreendia nada da língua e após 3 meses de frequência na 

aula de adaptação, consegui aprender conversação do cotidiano. Os professores do Tobu Chugakko 

sempre foram muito atenciosos e gentis, os colegas tentavam conversar em inglês, uma vez que tenho 

o conhecimento. A primeira prova da escola, fiquei em último lugar, na qual fiquei muito triste, porém 

os professores me ensinaram gentilmente os exercícios, me dando conselhos. Sou muito grato. 
No verão do 2º ano, percebi que deveria começar a estudar ao ouvir o professor titular falar “Com 

essas nota, não irá conseguir aprovação no colégio”. Com essas palavras, decidi ir ao cursinho e me 

esforçar nos estudos. No cursinho, estudei as matérias antecipadas às da escola e também fazer 

exercícios de aprendizagem. Estava dando prioridade para estudo antecipado e os exercícios. 
A partir do verão do 3º ano, estudava em média 5 horas durante a semana e 10 horas nos finais de 

semana e feriados.  
Com 34 pontos no boletim e 85 pontos na prova de aprovação, consegui ingressar no Nishio Koko. 
No momento, participo do BUKATSU de KYUDOU (tiro com arco), me esforçando tanto nos estudos 

como no bukatsu. 
Na primeira prova periódica do colégio, obtive 926 pontos, dentre 1100, conseguindo o 17º lugar 

da turma do 1º ano. Estou aproveitando o cotidiano da escola, muito feliz. Nishio Koko é uma ótima 

escola, na qual os professores conversam gentilmente e é um ambiente na qual é possível estudar e 

praticar o bukatsu simultaneamente. 
Meu sonho é ser programador, para isso, me esforçarei sem desistir. Gostaria que todos pensassem 

“Eu, por ser estrangeiro, tenho que conseguir” ao invés de “Não conseguirei por que sou estrangeiro”. 

Penso que, por ser estrangeiro, não posso perder dos japoneses. Pensar positivamente e fazer 

firmemente o que consegue, com certeza obterá resultados positivos. Gostaria que todos se 

esforçassem tanto nos estudos como nas atividades do bukatsu.  


